

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES Y PERDEDORES
FECHA: 05/JULIO/2017

Standard and Poor's confirmó sus calificaciones para el estado de Querétaro

SUSANA SAENZ: Pese a la incertidumbre relacionada con la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte y que la administración financiera continúe implementando políticas prudentes y adecuadas, la agencia calificadora Standard and Poor's confirmó sus calificaciones para el estado de Querétaro en BBB en escala global y de mxAA+ en la medición nacional, con la perspectiva estable-

La calificadora prevé que la entidad alcance superávits operativos cercanos a 7 por ciento de sus ingresos durante 2017-2018. Esto sería un mayor gasto de inversión, también bajo nivel de deuda, desempeño presupuestal equilibrado y también posición de liquidez fuerte.